

Sit and Play

Einfach auf einen freien Platz hinsetzen, spielen und wieder gehen. Du musst dich für diese Spiele nicht anmelden.

12.00 - 24.00 The 100 Trials of Schloss Steinbruch XCC Spielleitung Nilceps

WELCOME, CONTESTANTS! To The Hundred Trials of Schloss Steinbruch, brave contestants race through one hundred absurdly lethal rooms conjured up by our most devious grease-wizards, Passive-Aggressive Illusionist, and Theoretical Trapologists. Do YOU have what it takes to survive TEN ROOMS ALIVE?

WILLKOMMEN, TEILNEHMER:INNEN! Bei den Hundert Prüfungen von Schloss Steinbruch rasen mutige Teilnehmer:innen durch hundert absurd tödliche Räume, die von unseren hinterhältigsten Zauberernden, passiv-aggressiven Illusionisten und theoretischen Fallenbauerinnen erschaffen wurden. Hast DU das Zeug dazu, ZEHN RÄUME LEBENDIG zu überstehen?

12.00 - 24.00 Hotel Exelsior Dieseldrachen Spielleitung Lobezno

Gäste kommen und gehen, aber dieses Mal wird der Aufenthalt in diesem Luxushotel wortwörtlich unvergesslich sein...

12.00

12.00 - 13.00 A most potent Brew DnD 5e Spielleitung GlowCloud

New to adventuring? Everyone needs to start off somewhere! How about you kill those giant rats in this basement?

Neu im Abenteuerbereich? Jede:r muss irgendwo anfangen! Wie wäre es, wenn du die riesigen Ratten in diesem Keller umlegst?

12.00 - 13.00 DnD Intro game DnD 5e Spielleitung LukeShadow

Pst, hey kid, want some DnD? In this short intro you're going to learn the basics of how to play the world's self proclaimed greatest role-playing game by doing a short role-play scene and one combat.

He, du, ja genau du! Hast du Lust auf DnD? In dieser kurzen Einführung lernst du die Grundlagen des selbsternannten besten Rollenspiels der Welt kennen, indem du eine kurze Rollenspielszene und einen Kampf durchspielst.

12.00 - 16.00 Siege of Valentis DnD 5e 2024 Spielleitung inkalyn

The town of Valentis has been taken over by a group of rebels! As brave soldiers of the Elinthrian army, it is your duty to dive deep into the town under the cover of the night to retrieve crucial information for the army, before it is too late...

Die Stadt Valentis wurde von einer Gruppe Rebellen eingenommen! Als tapfere Soldat:innen der Elinthrian-Armee ist es eure Pflicht, nachts in die Stadt einzudringen, um wichtige Informationen für die Armee zu beschaffen.

12.00 - 16.00 He's a Lowdown, Dirty Owlhoot CoC Down Darker Trails Spielleitung MelOne

The investigators are hired to hunt down and destroy a mysterious winged creature in the Colorado Territory, but the monster is only part of the story.

Die Ermittler:innen werden angeheuert, um ein mysteriöses geflügeltes Wesen im Colorado-Territorium aufzuspüren und zu vernichten, aber das Monster ist nur ein Teil der Geschichte.

12.30 - 13.30 Fabula Ultima - Intro Fabula Ultima Spielleitung NaldorMight

You were tasked to investigate the ancient ruins of the magic city Crater of Megido. What will you find in the rubble?

Ihr wurdet beauftragt, die antiken Ruinen der magischen Stadt Krater von Megido zu untersuchen. Was werdet ihr in den Trümmern finden?

12.30 - 17.00 Flucht aus Mos Shuuta Star Wars FFG Spielleitung pip_s

Grab your blaster pistol, communicator, and macrobinoculars, and slip into the role of a smuggler or droid, a bounty hunter, or an explorer on the run.

Schnappt eure Blasterpistole, euren Kommunikator und euer Makrofernglas und schlüpft in die Rolle von Schmuggler:innen, Droiden, Kopfgeldjäger:innen oder Entdecker:innen auf der Flucht.

12.30 - 16.30 Moonfall D&D 2024 Spielleitung hdrichard

Can you stop the moon from falling?

Verhindert ihr den Fall des Mondes?

13.00

13.00 - 17.00 The Gems of Blisterbeak Blister Critters Spielleitung akiera42

The Critters are sent into a strange new house, tasked with securing gemstones for their Burrow. After meeting some of their new housemates, the Critters locate the gems... in the lair of a great and feathery Beast!

13.00 - 17.00 Avatar: Flucht aus Ba Sing Se Avatar: Legends Spielleitung norfrosch

An "Es gibt keinen Krieg in Ba Sing Se" glaubt ihr spätestens nicht mehr, seit der Feuernation-Bohrer durch die Wände brach und Gerüchte über die Rückkehr des Avatars immer lauter wurden.

Tragt euren Teil zur Geschichte bei und schafft ein wichtiges Dokument aus der Stadt, ehe es zu spät ist!

13.00 - 17.00 Branches of Bone Cthulhu Dark Ages 3E Spielleitung zaide_ch

Northumbria, 795 AD. Under their chieftain, Askr Yelloweye, the band of vikings goes to ransack the monastery of St. Karotino. But while the monks prove no obstacle for the hardened warriors, the island hides much older and darker forces, which may still trap the player's very souls and sanity...

Northumbria, 795 n. Chr. Unter ihrem Häuptling Askr Yelloweye macht sich eine Gruppe von Wikinger auf, um das Kloster St. Karotino zu plündern. Doch während die Mönche für die hartgesottenen Krieger kein Hindernis darstellen, verbirgt die Insel viel ältere und dunklere Mächte, die noch immer die Seelen und den Verstand der Spielers gefangen nehmen können ...

13.30 - 15.30 How to Date your Dragon DnD 2014 Spielleitung Elibu

A Dragon has kidnapped the princess right before her date with the prince. Help him get her back.

Ein Drache hat die Prinzessin entführt, kurz bevor sie ein Date mit dem Prinzen hatte. Hilf ihm, sie zurückzubringen.

13.30 - 17.30 Another Bug Hunt Mothership Spielleitung margash666

Greta Base Terraforming Colony has not made contact in six months. Your mission: re-establish communications and get the terraformer back online.

Die Greta Base Terraforming Colony hat seit sechs Monaten keinen Kontakt mehr hergestellt. Ihre Mission: Stellen Sie die Kommunikation wieder her und bringen Sie den Terraformer wieder online.

13.30 - 17.30 Gefährliche Schatzsuche DnD 5E 2014 Spielleitung red

It is said that there is a wonderful treasure hidden in a spooky cave system. But it can't be that dangerous, can it?

Es heisst, dass sich in einem gruseligen Höhlensystem sich ein wundervoller Schatz befinden würde. Aber so gefährlich wird es wohl nicht sein, oder?

14.00

14.00 - 18.00 Takeover der Whisper Base Star Wars Age of Rebellion Spielleitung cyl1nda

Eine Gruppe Rebellen versucht einen imperialen Horchposten einzunehmen um diesen für sich nutzen zu können.

14.00 - 18.00 Written in Blood DnD 5e Spielleitung GlowCloud

Come for the festival, leave to investigate. Something has happened to the farmers in the region known as the "Rattle". Can you figure it out?

Statt das Festival zu geniessen, wirst du in eine Untersuchung verwickelt. Etwas seltsames ist den Bauern der Region zugestossen. Kannst du herausfinden, was es ist?

14.30 - 18.30 Fabula Ultima - Intro Fabula Ultima Spielleitung NaldorMight

You were tasked to investigate the ancient ruins of the magic city Crater of Megido. What will you find in the rubble?

Ihr wurdet beauftragt, die antiken Ruinen der magischen Stadt Krater von Megido zu untersuchen. Was werdet ihr in den Trümmern finden?

14.30 - 17.00 The Cake is at Stake DnD 5e 2024 Spielleitung eleanor

It's the last birthday of the busy party season, but something terrible is fated to happen. You must save the day!

14.00 - 18.00 TBA tba

Spielbeschreibung noch nicht vorhanden.

**Spielleitung Alatosh**

15.00

15.00 - 16.00 Intro game DnD 2014

You play as a villager solving a problem in your village.

Du spielst einen Dorfbewohner, der ein Problem in seinem Dorf löst.

**Spielleitung ran****15.00 - 17.30 Auf der Spur schweizer Sagengestalten** Paper-Free RPG **Spielleitung waltjuli****Strollplay - Spaziergang durch Winti**

Swiss mythical creatures have entered our world, and not all of them are super friendly! You and your friends must stop them and bring them back to their world.

Schweizer Sagengestalten sind in unsere Welt gekommen und nicht alle sind super freundlich! Du und deine Freund:innen müssen sie stoppen und zurück in ihre Welt bringen.

15.30 - 17.30 How to Date your Dragon DnD 2014**Spielleitung Elibu**

A Dragon has kidnapped the princess right before her date with the prince. Help him get her back.

Ein Drache hat die Prinzessin entführt, kurz bevor sie ein Date mit dem Prinzen hatte. Hilf ihm, sie zurückzubringen.

17.00

17.00 - 22.00 Liebesmutanten vom Herzschmerzschloss Dungeon Crawl Classics **Spielleitung Zenzilla**

Die Nacht der Legenden ist dieses Jahr am Valentinstag — und Liebe wird tödlich. In Die Liebesmutanten vom Herzschmerzschloss zerbricht der Ungott Olathwii an Herzschmerz, und seine kosmische Trostlosigkeit vergiftet die Welt. Eure letzte Chance: der Abstieg ins Herzschmerzschloss, wo aus Leid, Sehnsucht und verdorbener Magie schreckliche Monster entstanden sind.

17.30 - 21.30 Der Ätherexpress Daggerheart**Spielleitung prinzdiamond**

Willkommen auf dem Ätherexpress! Auf der Jungfernfahrt dieses technologischen Meisterwerks bricht Chaos aus. Nutzt eure Fähigkeiten, bekämpft mechanische Gefahren und stellt den Frieden dieser turbulenten Reise wieder her.

17.30 - 22.00 Thunder Down Under DnD 5e 2024**Spielleitung eleanor**

A mythical creature has been causing trouble up in Woop Woop, and your motley crew are gonna sort it all out.

18.00

18.00 - 20.30 Start: Spaghetti-Plausch**18.00 - 22.30 Der erste Schritt in die Hölle** DnD 5e 2024**Spielleitung blackout11***Zeitangabe inklusive Esspause*

Ihr seid die ersten Personen, welche einen Planeten betreten. Welche Gefahren euch dort wohl erwarten? High Fantasy mit leichten SCI-FI Elementen.

18.00 - 22.30 Showdown in Neo-Tokyo Fabula Ultima**Spielleitung stauromedusase***Zeitangabe inklusive Esspause*

In the year 2057, the most capable high-schoolers of Japan must win a game show to prevent evil powers from taking over Neo-Tokyo.

Im Jahr 2057 müssen die begabtesten Highschool-Schüler:innen Japans eine Spielshow gewinnen, um zu verhindern, dass böse Mächte Neo-Tokio übernehmen.

18.00 - 22.30 The Antediluvians CoC Dust Bowl Era **Spielleitung MelOne***Zeitangabe inklusive Esspause*

August 1st, 1935, northeastern South Dakota. The town of Tillings is the site of a massive, federally funded construction: the Tillings Hydroelectric Dam. Once complete, the dam will provide much-needed irrigation to neighboring farms, flooding 300 acres of nearly deserted land. Nearly.

1. August 1935, Nordosten von South Dakota: In der Stadt Tillings entsteht ein riesiges, vom Bund finanziertes Bauprojekt: der Tillings-Staudamm. Nach seiner Fertigstellung wird der Damm die benachbarten Farmen mit dringend benötigter Bewässerung versorgen und 300 Acres fast menschenleeres Land überfluten. Fast.

18.00 - 22.30 A Dragon's Breath Dnd 5e 2014 **Spielleitung Ran***Zeitangabe inklusive Esspause*

Ragvala, also known as the "Coinmaker" is an ancient gold dragon who wishes to mend his broken friendship with his old adventuring buddy. Unable to change shape anymore, the dragon needs the help of skilled adventurers who can join him on his quest

Ragvala, auch bekannt als der „Münzschmied“, ist ein uralter Golddrache, der seine zerbrochene Freundschaft mit seinem alten Abenteuergefährten wieder kitten möchte. Da er sich nicht mehr verwandeln kann, braucht der Drache die Hilfe erfahrener Abenteurer:innen die ihn auf seiner Suche begleiten können.

18.30 - 20.30 A royal feast Koblode! / Kobolds! **Spielleitung kluthulhu**

King Torg (LONG LIVE KING TORG!) is visiting your tribe, you need to procure dishes fit for a royal feast, and kobolds are not known to be competent farmers or traders....

König Torg (LANG LEBE KÖNIG TORG!) besucht euren Stamm, und da muss natürlich ein angemessenes Festmahl her. Leider sind Koblode weder als Bauern noch als Händler bekannt...

18.30 - 22.30 A Shotgun Wedding Spire: The City Must Fall! **Spielleitung _warblade**

The Daughter of the Church of the Gun and a runaway prince from the Home Kingdoms are getting married! Make sure the wedding goes according to plan; do not let anyone interfere!

18.30 - 22.30 Summer Adventure holiday Dread **Spielleitung TheFehr**

You decided to sign up for a somewhat different holiday this year. An adventure that gets you very close to nature.

Du hast dich für einen Abenteuer-Urlaub entschieden, der dich ganz nahe an die Natur bringen soll.

19.00**19.00 - 23.00 Das Erwachen der Villa Weidig** Runenlicht **Spielleitung MartinSpillmann**

Der Raub einer Gans, die goldene Eier legt und die Flucht in ein vom Spuk heimgesuchten Haus eröffnet Probleme, aber auch Möglichkeiten reich zu werden. Schafft ihr es heil aus der Sache rauszukommen?

19.00 - 23.00 Projekt Medusa Outgunned **Spielleitung zapherys**

Du und deine schlagfertige Truppe haben Hinweise auf eine Geheimwaffe erhalten: Projekt Medusa. Nicht auszudenken was passieren könnte, wenn diese Waffe in die falschen Hände gerät. Euer Kontakt, Clint, kann euch vielleicht Hinweise zu ihrem Aufenthaltsort liefern. Ihr solltet ihn in einem Diner am Stadtrand treffen. Aber wo bleibt er nur...?

19.00 - 23.00 The Great Toy Heist Pathfinder 2e **Spielleitung josef_zvonar**

A company of living toys trying to save their home.

19.00 - 23.00 The Sablewood Messengers Daggerheart **Spielleitung waltjuli**

Your party is on its way to deliver a very important parcel from the king to somewhere in the Sablewood. But these woods are full of dangerous beasts, bandits and old magics. Can your party prevail and deliver the package?

Deine Gruppe ist unterwegs, um ein sehr wichtiges Paket vom König an einen Ort im Sablewood zu liefern. Aber diese Wälder sind voller gefährlicher Bestien, Banditen und alter Magie. Kann deine Gruppe sich durchsetzen und das Paket zustellen?

19.00 - 23.00 Eberron Noire DnD 5e **Spielleitung LukeShadow**

Dive into the world of Eberron, a magical pulp noire setting full of mystery and intrigue. You are detectives in the city of towers, Sharn, where dreams go to die and people to rot, unless you're one of the lucky ones. Evil brews in its messy guts. Can you handle an investigation that takes you across the vertical city, to the depths of civilization, crack the mystery and unveil the lurking threat before it's too late?

20.00

20.00 - 21.30 Honey Heist (by Grant Howitt) Honey Heist **Spielleitung sali_lisa**

It's HoneyCon 2026. You are going to undertake the greatest heist the world has ever seen. Two things: 1) you have a complex plan which requires precise timing. 2) you're a GODDAMN BEAR.

21.00

21.00 - 23.00 A royal feast Kobolde! / Kobolds!  **Spielleitung kluthulhu**

King Torg (LONG LIVE KING TORG!) is visiting your tribe, you need to procure dishes fit for a royal feast, and kobolds are not known to be competent farmers or traders...

König Torg (LANG LEBE KÖNIG TORG!) besucht euren Stamm, und da muss natürlich ein angemessenes Festmahl her. Leider sind Kobolde weder als Bauern noch als Händler bekannt...

Workshops

Durchgehend Solo-Roleplay: Alleine Rollenspiele spielen  **mit Roj**

Nicht nur für Eigenbrötler:innen: In diesem 1-stündigen Workshop spielen wir gemeinsam alleine. Entdecke die faszinierende und kreative Welt von Solo-Rollenspielen!

12.30 - 13.30 Selber Würfel giessen  **mit Chaos Candy Dice**

Kostenpflichtig: 30.-

In diesem 1-stündigen Workshop stellst du ein komplettes 7-teiliges Set her – perfekt für alle Dice-Goblins, Pen&Paper-Fans und Bastelbegeisterten. Keine Vorkenntnisse nötig, nur Liebe für Würfel!

17.00 - 18.30 Selber Würfel giessen  **mit Chaos Candy Dice**

Kostenpflichtig: 30.-

In diesem 1-stündigen Workshop stellst du ein komplettes 7-teiliges Set her – perfekt für alle Dice-Goblins, Pen&Paper-Fans und Bastelbegeisterten. Keine Vorkenntnisse nötig, nur Liebe für Würfel!

16.00 - 17.00 Improv Intermezzo  **mit Nick**

Das Improvisieren ist das Brot und Butter von fast allen Pen&Paper-Rollenspielen wenn du schon immer einmal mehr darüber erfahren wolltest dann besuch doch unseren Improv-Workshop.

Was dich erwartet sind lustige kleine Theater-Spielchen und wer weiss vielleicht sogar eine neue Leidenschaft fürs improvisieren ?

Spontane Spielrunden

Spielleiters können sich gerne beim Info-Point melden um eine spontane Runde aufzusetzen. Entweder bringst du gleich Spielys mit oder sie können sich beim Info-Point bei uns anmelden.